

N'O Productions présentent

MICHAËL HIRSCH

— dans —

POURQUOI?

MISE EN SCÈNE IVAN CALBÉRAC

« C'est fin, c'est drôle,
c'est intelligent.

Et ça fait du bien ! »

Télérama **TT**

« Un jongleur de mots
qui touche le cœur et
l'esprit. »

Le Figaro

« Jubilatoire (...)
Un final inoubliable. »

Le Monde.fr

« Les jeux de mots
subtils et la curiosité
d'un Devos, l'élégance
et l'implication
contestataire d'un
Desproges. »

L'Express.fr

Avec le soutien du Fonds SACD Humour/One Man Show

SACD  la culture avec
la copie privée

Photo : Studio Ledroit-Perrin - Conception : Designers'team - Licence 2-1074408/3-1074409



« POURQUOI »

de et avec Michaël Hirsch.

Mise en scène d'Ivan Calbérac

Vendredi 2 juin, 20h15

Festival de théâtre de l'Éphémère

Nouvel Atrium de St Avertin

De la petite enfance au troisième âge, Michaël Hirsch suit le parcours d'un personnage qui s'interroge en permanence sur le monde qui l'entoure : comment trouver le sens de sa vie ? L'amour ? Le sommeil ? Et dans quel ordre ?

Ce seul en scène nous convie à un réjouissant voyage existentiel d'où émane une subtile impertinence. On y découvre une attachante galerie de portraits drôles, tendres et décalés. Michaël Hirsch jongle avec les mots et nous entraîne dans son univers insolite où le rire et la dérision côtoient l'imaginaire et la poésie.

Un spectacle comique, brillant et tendre, jouant avec les mots et avec nos cerveaux comme un Devos...Jubilatoire... et un final inoubliable !!!

Un grand succès au festival d'Avignon...



LE THÉÂTRE DE
L'ÉPHÉMÈRE